



**Office de la propriété
intellectuelle
du Canada**

Un organisme
d'Industrie Canada

50, rue Victoria
Place du Portage I
Gatineau (Québec) K1A 0C9

**Canadian
Intellectual Property
Office**

An Agency of
Industry Canada

50 Victoria Street
Place du Portage I
Gatineau, Quebec K1A 0C9

GOWLING LAFLEUR HENDERSON LLP
BENTALL 5
550 BURNARD STREET
SUITE 2300, P.O. BOX 30
VANCOUVER
BRITISH COLUMBIA V6C 2B5

Attention: Margaret Fitzpatrick

Requérant - Applicant:

ANDROMEDICAL, S.L.

Marque de commerce - Trade-mark

ANDROPENIS & Design

Date	27 avr/Apr 2009
Votre référence - Your reference	V68447CA
Numéro de dossier - File number	1390898
	

AVIS D'APPROBATION

La présente est pour vous aviser que, conformément aux dispositions de l'article 37 de la *Loi sur les marques de commerce*, cette demande est prévue pour publication au *Journal des marques de commerce* en temps opportun.

Une feuille de vérification contenant l'information qui paraîtra dans le *Journal des marques de commerce* conformément à l'article 16 du *Règlement sur les marques de commerce* est jointe à titre de révision. Si vous trouvez des erreurs ou inconsistances, veuillez communiquer avec l'examineur identifié ci-dessous avant le 25 mai 2009. Si aucune correspondance n'est reçue à la date mentionnée, les détails de la demande, tels qu'ils apparaissent sur la feuille de vérification ci-jointe, seront publiés dans le *Journal des marques de commerce*.

Conformément aux dispositions de l'article 15, cette marque de commerce sera liée à la (aux) marque(s) de commerce suivante(s):

1390899

APPROVAL NOTICE

This is to inform you that, pursuant to section 37 of the *Trade-marks Act*, this application is scheduled to be advertised in the *Trade-marks Journal* in due course.

A proof sheet containing the information that will appear in the *Trade-marks Journal* pursuant to Section 16 of the *Trade-marks Regulations* is attached for your review. Should you find errors or discrepancies, please inform the examiner identified below before May 25, 2009. If no correspondence is received by that date, the particulars of the application, as shown in the attached proof sheet, will be published in the *Trade-marks Journal*.

Pursuant to the provisions of section 15 this trade-mark will be associated with the following trade-mark(s):



Office de la propriété
intellectuelle
du Canada

Un organisme
d'Industrie Canada

Canadian
Intellectual Property
Office

An Agency of
Industry Canada

page: 2

ATTENTION : Si vous recevez une facture concernant la présente demande en provenance d'une entité autre que l'Office de la Propriété Intellectuelle du Canada, Industrie Canada, ou votre agent de marques de commerce, veuillez contacter soit le centre de services à la clientèle au 1-866-997-1936 (ou 819-934-0554 pour les appels internationaux) ou votre agent de marques de commerce avant de répondre. Le Bureau est au courant des sollicitations de la part des compagnies du secteur privé relativement à des demandes canadiennes d'enregistrement de marques de commerce.

PLEASE NOTE: If you receive an invoice concerning this application from anyone other than the Canadian Intellectual Property Office, Industry Canada, or your trade-mark agent, please contact either the client service centre at 1-866-997-1936 (or 819-934-0554 for international calls) or your trade-mark agent prior to responding. The Office has been made aware of several incidents of what appear to be fee solicitations from private sector companies with respect to Canadian trade-mark applications.

Registraire des marques de commerce
Registrar of Trade-marks

Contact: David MacDonald
Section de l'examen/
Examination Section
819-956-7040